

## 対人援助学会広島大会にご参加いただいたみなさん。

このたびはわざわざ広島までお越しいただき、本当にありがとうございました。

2日間の大会を無事終えて、安堵と感謝と興奮でいっぱいです。

学会の運営者になるのはもとより、学会で発表したこともない私が共同代表だなんて。人間やればできるものですね(笑)というか、本当に自分は運がいいなと思います。

大会を企画するにあたって重視したのは、あまり堅苦しく考えず、私自身が「これは面白い！みなさんにお知らせしたい！」と心動くものに出来る限り触れられる場になればということでした。私は昔から自分がちょっと良かったと思ったもの(映画、本、お店、観光地など)はなんでも「これちょっと知ってる？みてみて！」とセールスしてしまう性分なのです。ですから学会は公式に「推しのプレゼン」ができる最高の場となりました。

参加者の皆さんや演者のみなさん、そして事務局の仲間に本当に感謝です。特に療養のため大会本番には来れなかったスタッフの來須さんには、この場を借りて心から感謝を伝えさせてもらいます。1年以上前の新潟大会の頃から、一緒に広島大会に向けて協力してきました。オプションツアーも、記念講演も、そもそもこの大会のコンセプトも彼女無しには成立しませんでした。本当にありがとうございます。お疲れさまでした。今後も広島で、人への支援についてアレコレ語り合い、面白いことを模索していきましょう。

広島大会共同代表 岡崎正明